



Traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem langjährigen Mitglied und Kiwanis-Freund

Hans-Rudolf Schaub

5. Mai 1946 – 22. Februar 2024

Wir verlieren in Hans-Ruedi ein langjähriges und verdientes Vereinsmitglied und einen sehr lieben Menschen und Freund. Er war über 24 Jahre lang ein Botschafter unseres Clubs und prägte unser Vereinsleben. Wir werden Hans-Ruedi in würdevoller Erinnerung behalten.

Der Trauerfamilie entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Kiwanis Club Basel

Die Abdankungsfeier findet zu einem späteren Zeitpunkt im Familien- und Freundeskreis statt.